

Panpel A98 SMPN Ralla Sukses Gelar Reuni Akbar, Ini Laporan Kegiatan Terlaksana !

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.SELARASNEWS.COM

Apr 26, 2023 - 08:52



BARRU- Panitia Pelaksana yang diamanahkan ke Alumni Angkatan 98 atau Panpel 98 reuni akbar SMPN Ralla/SMPN 10 Barru sukses hadirkan alumni hampir seribuan dari dalam dan luar Barru di Lapangan Labandu Ralla, Kecamatan Tanete Riaja, Kabupaten Barru. Selasa (25/04/2023).

Panitia pelaksana alumni 98 tahun 2023 yakni stering komite Ardi Susanto, Ketua Panpel Erwin Makka, sekertaris Idermawan, bendahara Emi Murdiaty.

Sesuai laporan panpel, telah berhasil menghimpun sekira 88 Juta Lima Ratus Ribu Rupiah dari 28 Angkatan, menggalang mulai dari Alumni Tahun 1980 sampai dengan Alumni 2022.

"Berdasarkan jumlah Kupon Terbagi, Sekira 1.000 Alumni sepagi tadi hadir

ditempat ini, mereka datang dari berbagai pelosok Nusantara, bahkan dari Ujung Nusantara di Merauke sana, Alhamdulillah, semua hadir dengan semangat yang sama, semangat Hablum minannas, setelah sebulan penuh di Bulan Ramadhan, melaksanakan ibadah untuk membuktikan diri sebagai Hamba Allah yang Takwa," urai Panpel A98 Ardi Susanto.



Perkenankan Panpel A98, sebagai Ketua Angkatan 98, selaku Kordinator Panitia Pengarah, menyampaikan Terima Kasih, untuk semua Pihak yang telah Hadir, untuk Semua Angkatan yang telah berpartisipasi, untuk bimbingan Pengurus Inti Ikatan Alumni SMP Ralla, untuk Dukungan Pak Camat Tanete Riaja, dan Pak Lurah Lompo Riaja, termasuk Pengamanan TNI/Polri.

"Terima kasih pula untuk Dukungan Penuh Kepala Sekolah SMPN 10 Barru, untuk Event Organizer dengan Sahabat Saya DJ Dhaels yang membawa serta Dinda Hikam KDI," Ucapnya.

Semua ini, berkah untuk Barru, berkah untuk Tanete Riaja, Berkah untuk Persaudaraan Alumni SMP Ralla untuk terus bersatu, bersama, berjaya dalam Satu Ikatan, yakni Ikatan Alumni SMP Ralla.

Panitia Pelaksana Angkatan 1998, yang berkumpul dari berbagai Daerah di Indonesia, yang sebagiannya terbang dari Kalimantan dan Merauke Papua, *Demi menjadi pelayan untuk kehormatan besar ini, dengan tulus dan penuh lapang dada, menyampaikan permohonan maaf dan permakluman* jika sekiranya ada hal yang kurang berkenan.

Minal Aidin Wal Faidzin, Mohon Maaf Lahir dan Batin, Tidak Ada Gading yang tidak Retak, Tidak Ada Kegiatan yang terlaksana Sempurna.

Namun, Pikiran Positif, Jiwa Besar, dan Kesadaran yang saling mengasihi., yang mampu membuat kita mengenang bahwa hari, ini di hidup ini, acara ini, dan kegiatan ini, diawali dengan Niat Baik, Proses yang Baik, insya Allah akan menyimpan Kenangan hanya yang Baik-Baik saja, satu dalam Kebaikan Barru Baik.

"Demikian Ungkapan Terima Kasih dan Permohonan Permakluman Panpel ini, semoga kolaborasi, partisipasi, dukungan, dan energi positif semua pihak, bernilai ibadah di Sisi Allah Subhana Wa Ta'Ala untuk IKA SMP Ralla kita," ucap

Panpel A98 Ardi Susanto selaku stering komite terlaksananya kegiatan.

(Panpel A98)